



TMMD REGULER KODIM 0734/YOGYAKARTA

## Sri Sultan : "TMMD, Hakikat Kemanunggalan TNI-Rakyat..."

GUBERNUR DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan, bahwa karya bakti TNI berupa TMMD masih sangat dibutuhkan. Menurut Sri Sultan, keterlibatan TNI dalam ikut membangun sarana dan prasarana serta infrastruktur wilayah masih relevan dengan kebutuhan masyarakat DIY, demikian juga pada sasaran nonfisik berupa penyuluhan kepada masyarakat.

"Semua itu kita lakukan agar kita bangkit dan terhindar dari ancaman disintegrasi bangsa, dengan menerapkan nilai-nilai luhur bangsa," urai Sri Sultan dalam sambutan tertulis yang dibacakan saat pembukaan TMMD di Balaikota Yogyakarta, Rabu (4/4).

Lebih lanjut disampaikan Sri Sultan, melalui TMMD, TNI telah menunjukkan hakikat kemanunggalan, keseriusan dan kinerja maksimalnya untuk terlibat langsung dalam berbagai upaya untuk sukseskan program percepatan pembangunan di daerah. Kemanunggalan TNI dengan



dari rakyat, oleh rakyat dan untuk rakyat. Karena itu TNI dan rakyat adalah bagaikan dua sisi mata uang yang saling melengkapi dan saling membutuhkan," sambung Gubernur.

Gubernur juga menjelaskan, kegiatan TMMD ini menunjukkan kepada masyarakat bahwa fungsi teritorial TNI bukan hanya sebatas di bidang pertahanan semata, khususnya dalam menjaga dan menjamin kedaulatan negara. Namun lebih dari itu, kata Sri Sultan, TNI ternyata mampu memberikan sumbangsih yang besar dan pengaruh positif terhadap kemajuan masyarakat dan percepatan pembangunan di daerah.

"Untuk itulah, atas nama pemerintah daerah DIY, saya menyampaikan apresiasi yang tinggi sekaligus ucapan terima kasih kepada Komandan Korem 072/Pamungkas beserta Komandan Kodim 0734/Yogyakarta yang telah memprakarsai kegiatan yang strategis dan berkesinambungan ini," imbuh Sri Sultan.

(Fin)-d

Sri Sultan Hamengku Buwono X rakyat, tak lepas dari sejarah perjuangan bangsa.  
"Sangat tepat jika dikatakan TNI lahir

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005